

UNE PORTE D'ESPÉRANCE

Dieu voit la peine de Rachel, la femme de Jacob qui représente ici dans ce contexte, tout Israël. Elle pleure ses enfants qui ont été déportés de leur terre à cause de leurs péchés. Dieu entend sa douleur et lui dit de cesser de pleurer car Il veut récompenser ses actions et que ses enfants reviendront du pays de leurs ennemis.

Il ajoute un encouragement pour la sortir de sa détresse : ***Il y a une porte d'espérance pour ton futur, tes enfants reviendront dans leur patrie.*** ***Jérémie 31 :17***

Aujourd'hui, on peut facilement s'identifier à Rachel en tant que parents, car il y a certainement beaucoup de larmes versées chaque jour pour nos enfants qui se sont éloignés de Dieu. La façon d'être consolés, c'est d'être près du cœur de Dieu et de saisir Ses paroles comme de précieuses promesses, de sécher nos larmes car Il a entendu nos plaintes et nos prières. Déposons Ses provisions dans notre esprit et chérissons-les afin de vivre dans une pleine espérance.

Chassons nos inquiétudes et nos doutes, fortifions nos cœurs et préparons-nous à la fête. ***Ésaïe 65 :23***, nous donne cette puissante promesse : ***Ils ne travailleront pas en vain et n'auront pas des enfants pour les voir mourir car ils formeront une race de l'Éternel et leurs enfants seront avec eux.***

Que notre espérance soit bien vivante!